

ゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたか？お子さ

ん、お孫さんが遊びにいらした方も多いのではないですか。私は四月下旬に一足お先に関東へ帰省しました。

といつても大好きなディズニーランドに行くのが、今回の帰省の一番の目的でしたが。笑 私の祖父母は、父方は同じ敷地内に住んでいて、母方も都内に住んでいたので、帰省シーズンになると、地方の祖父母宅に遊びに行く友人が羨ましかったのを思い出します。

龍山に遊びに来ているお孫さんたちが大人になって龍山の良さを再確認する時まで、文化・歴史を繋いでいけるよう、今年度も龍山未来創造プロジェクトの活動をがんばります！

こんにちは！
鈴木 千陽
ちはる
です。

浜松山里いきいき応援隊
龍山地域担当 鈴木千陽
令和5年5月 (No.25)



秘密村ロッジに置いてある
「たつやま村めぐり」パズル

最近の活動の一部

・たつっ子交流会「ダムカレー会」

4月16日(日)にたつっ子交流会「ダムカレー会」を実施し、約30人の方が集まってくれました。今回はお子さんの参加も前回以上に多く、また旧龍山中学校の先生も参加してくれるなど、大いに盛り上りました。

ダムカレーということで、初めての試みだったため試作を繰り返し苦戦しましたが、当日はとても美味しいカレーが出来上りました！オリジナル旗ようじも作って、見た目も可愛い「秋葉ダムカレー」になりました♪



・吉崎裕哉さん × 天竜四季の森公演 8月上演！

2021年にマイクロ・アート・ワーケーションで龍山を訪れ、その後も何度も足を運んで映像作品「響 -HIBIKI-」も制作してくださった、舞踏家の吉崎裕哉さん。そんな吉崎さんと天竜四季の森の公演【舞踊と音楽で彩る天竜の四季 -『翠色の光の物語』】が、8月26日(土)に壬生ホールで上演されます。

それにあたってリハーサルが度々実施されており、先日クリエート浜松で行われたリハーサルを見学させていただきました。プロダンサーさんの他、小学生から大人までの浜松周辺の公募ダンサーも参加して、綿密な調整を行っていました。まだリハーサルの段階とはいえ、天竜の自然や文化を彷彿とさせるダンス・音楽に圧倒され、真剣に見入ってしまいました。また小学生ダンサーも空き時間に自主練習をするなど意識の高さに感心しました。

本公演、みなさんに是非、壬生ホールに足を運んでご覧いただきたいです。詳細は発表され次第またご報告させていただきます。



指先から足の先まで美しい…



全員で踊ると迫力満点！



振付師に質問する小学生たち♪

・ゴールデンウィークの龍山秘密村

今年も無事、秘密村のゴールデンウィークの営業が終了しました！最初は雨予報も出ていましたが、実際は晴れの日が多く、とってもキャンプ日和なゴールデンウィークでした♪

ゴールデンウィークが終わると、梅雨が来て、夏季シーズンが来て…と、一年って本当にあっという間だな～と実感します。山いき隊最後の一年、より一日いちにちを大切に過ごそうと思います。



看板も見やすくなりニューアル！



テントがいっぱい♪



新しく子どもたちが描いてきました